



Consejería de Educación y Ciencia
CEIP San Juan Bautista
C/ Real s/n
45291 Cobeja
925 551 188
45000680.cp@edu.jccm.es

Informe Covid. Mes de septiembre

Durante el curso 2020-2021 se va a emitir un breve informe, a modo de resumen, cada mes para que la comunidad educativa esté informada de cómo se está llevando a cabo las tareas relacionadas con el Plan de Inicio respecto del Equipo Covid y si hubiese alguna novedad.

En el mes de septiembre se formó el Equipo Covid formado por el Equipo Directivo, una maestra de Infantil y un maestro de Primaria, la encargada del personal de limpieza, el alcalde como representante del Ayuntamiento y el AMPA como representante de las familias.

El día 14 de septiembre, la representante del Equipo, Laura Conejo Villoslada, directora del centro, mantuvo una reunión informativa en Villaluenga con los representantes Covid de la zona y el Equipo Sanitario del Centro de Salud.

En dicha reunión se informó de cómo detectar posibles casos de niños enfermos en el colegio, aunque, en definitiva, el último criterio lo tendrán los sanitarios que son los especialistas en salud.

La Junta de Castilla la Mancha, por su parte, ha remitido también un comunicado de cómo proceder en el envío de documentos ante un caso sospechoso Covid 19 en el centro, tanto por parte de los alumnos, como del personal docente y no docente.

Para información del Equipo Covid y de la Comunidad Educativa, en la actualidad, el modo de actuación es:

“En caso de que haya un niño con síntomas compatibles con Covid 19 en el centro, la familia será avisada al teléfono de contacto que hayan proporcionado al centro y después se remitirá un comunicado tanto al SESCAM de Villaluenga para su seguimiento como al centro de epidemiología de Toledo.

Si el niño presentase la enfermedad fuera del centro, la familia avisará al colegio para que demos aviso al SESCAM de Villaluenga y a epidemiología de Toledo, pero sólo si la familia confirma que ha sido un caso positivo.

Todos los casos que sean sospechosos fuera del centro no se podrán gestionar desde el colegio si la familia no avisa.

A continuación, será Sanidad la que decida cómo debemos proceder. El centro no tiene autonomía de actuación”

En la fecha de hoy, a pesar de que ha habido casos de niños positivos del centro, ningún caso se ha dado dentro del colegio. Por tanto, podemos decir, que los casos de detección de Covid 19 en el colegio han sido 0.